

LE CENDRE

DEPARTEMENT DU PUY-DE-DOME
ARRONDISSEMENT DE CLERMONT-FERRAND

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

Date de la convocation : 2 juillet 2020.

Date de la séance : 8 juillet 2020 à 18h30

Nombre de conseillers municipaux : 29

Nombre de présents : 25

Absent avec procuration : 4

Présents : Mme Nastascia ACCOT - MM. Damien BONJEAN - Jean-Marc BRUSTEL-Florian CATINOT - Ludovic DEPLAGNE - Jacques DUBOISSET - Thibaut FABRY - Pierre FERNAND - Mmes Margaux FOURTIN - Christelle GERMAIN - Sabrina LARRIEU - Adrienne LIBIOUL - M. José MAGALHAES - Mme Christel MARCHENAY - M. Pierre MESURE - Mme Valérie MONTEIRO - M. Sébastien MORIN - Mmes Sylvie PARIS - Vanessa PASDELOUP - MM. Bruno PONTRUCHER - Jean-Paul PRESLE - Hervé PRONONCE - Jean-François RAZAVET - Mme Karine SOUCHAL - M. Mickaël VAZ LAVRADOR.

Absents avec procuration : M. Nicolas BERNARD procuration à Mme Adrienne LIBIOUL - Mme Jacqueline BOLIS procuration à M. Hervé PRONONCE - Mme Sandrine BONNET procuration à Mme Karine SOUCHAL - Mme Aurélie MEJEAN-LAPAIRE procuration à Mme Vanessa PASDELOUP.

Secrétaire de séance : Mme Karine SOUCHAL.

Président de séance : M. Hervé PRONONCE.

N°20/07/08/003

OBJET : Dénomination de rues.

Madame SOUCHAL rappelle qu'il appartient au conseil municipal de choisir le nom des rues.

Plusieurs quartiers ayant été requalifiés très récemment, il est ainsi nécessaire d'en nommer des rues.

Tout d'abord le quartier de l'Eglise où des maisons ont été démolies pour laisser place à un espace ouvert et convivial agrémenté de plantations et d'une fontaine. La rue des Caves, la rue Froide et la Place de l'Eglise composent cet ensemble. Madame SOUCHAL propose au conseil municipal de renommer l'ensemble des propriétés concernées « **Place de l'Eglise** » et de réaliser la numérotation des maisons en ce sens.

Ensuite, le quartier de la Montorière fait l'objet d'une opération d'aménagement qualifiée «Les balcons de la Montorière». Une rue a été créée pour desservir l'ensemble des lots. Madame SOUCHAL propose au conseil municipal de la nommer « **Rue Colette ZEIF** ».

Après avoir indiqué à l'assemblée que ces propositions présentées à la commission « vie association et sportive, cohésion et communication » lors de sa séance du 26 juin 2020 » ont reçues un avis favorable, Madame SOUCHAL invite le Conseil Municipal à bien vouloir :

- Valider les dénominations proposées.

Les propositions du rapporteur, mises aux voix, sont adoptées et converties en délibération.

ADOPTÉ A L'UNANIMITÉ

POUR EXTRAIT CONFORME.

Le Maire,



Hervé PRONONCE

ACTE EXECUTOIRE

Publié le 10/07/2020
Reçu en préfecture le 10/07/2020

La Directrice Générale des Services,

Caroline SOULIGOUX.